

 Fecha: 07-01-2025
 Pág.: 5
 Tiraje: 7.300

 Medio: La Estrella de Arica
 Cm2: 202,0
 Lectoría: 21.900

 Supl.: La Estrella de Arica
 VPE: \$328.675
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Fiscalía de Frontera comenzó a operar las 24 horas en el Complejo Chacalluta

## Fiscalía de Frontera comenzó a operar las 24 horas en el Complejo Chacalluta

A un año de su puesta en marcha, la Fiscalía de Frontera de Arica comenzó a operar las 24 horas del día, durante los siete días de la semana, con el propósito de potenciar la labor de esta Unidad especializada en la investigación de delitos transnacionales, priorizando la atención especial a las víctimas, especialmente a niños, niñas y adolescentes (NNA). Se trata de la primera unidad operativa de su tipo en Chile, habilitada en el Complejo Fronterizo de Chacalluta, en el límite con Perú. Así lo dio a conocer el Fiscal Regional Mario Carrera Guerrero en dicha unidad especializada, destacando que esta nueva modalidad consiste en ampliar los horarios de atención, con turnos nocturnos y durante fines de semana, como respuesta a las necesidades que se generan en frontera.

"Esto es un esfuerzo bastante grande porque se hace con los recursos actuales y con la redestinación de distintas cargas de trabajo que teníamos al interior de la Fiscalía. Por lo tanto, aquí hay un compromiso de cada uno de los funcionarios del Ministerio Público en asumir este desafío, y lo hacen precisamente porque entienden los beneficios que esto trae para la comunidad", señaló el Fiscal Regional.

"Desde su apertura, efectivamente bajó la utilización de niños, niñas y adolescentes para ingresar al país. Por lo tanto, si bien es cierto, hoy estamos con cifras mucho menores que las que motivaron a la apertura de esta unidad, nosotros entendemos que gran parte de esa disminución se debe a la presencia de esta oficina (...) Lo que queremos en un futuro es que esta ya no sea una oficina de la Fiscalía de Arica, sino que sea una Fiscalía propiamente tal, con las necesidades que tienen todos nuestros funcionarios públicos en frontera, por lo que vamos a seguir perseverando



EL FISCAL REGIONAL EXPLICÓ LOS ALCANCES DE ESTE AVANCE.

en esta oficina", destacó Carrera.

La Unidad Fronteriza de la Fiscalía, que pronto contará con nuevas dependercias para brindar una mayor cobertura, mantiene ahora tres turnos que van a operar continuamente, lo que permitirá que este equipo especializado pueda entregar una certera y rápida respuesta a los distintos casos que se registren en el sector limítrofe. ©